



UNSS tennis de table

publié le 14/04/2017

Une "super" journée d'échanges et de partages pour la finale départementale au collège Beauregard.

L'équipe benjamine s'est classée 5e sur 8 équipes... Bravo car le niveau de jeu était élevé. Un élève Robin D. (benjamin) a obtenu le diplôme de jeune officiel.

La doublette minime a obtenu la 9e place sur une vingtaine d'équipes d'un très bon niveau régional.

Félicitations à tous y compris les autres joueurs qui continuent les entraînements avec assiduité, sérieux et très bonne ambiance.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.